

Mitteilungen aus dem Gemeindehaus / Amphibienwanderung

Sperrung der Verbindungsstrasse zwischen Uitikon und Urdorf (Urdorferstrasse oder auch bekannt als «Ho-Chi-Minh») vom 27. Februar bis 21. April 2023 jeweils zwischen 18:00-07:00 Uhr

Der Amphibienzug auf der Urdorferstrasse hat bereits begonnen.

Amphibien ziehen jetzt wieder während der Nacht zum Laichen. Der Weg führt vom Asp-Wäldchen zu den Gewässern des Itismoos und später von dort wieder zurück. Wenn Nachttemperaturen von 4 bis 10 Grad C auftreten und warmer Regen fällt, setzt der Laichzug der Erdkröten, Bergmolche und Grasfrösche richtig ein.

Die Gemeinde Uitikon sperrt deshalb die Urdorferstrasse während der nächtlichen Wanderzeit von 18:00 Uhr bis 07:00 Uhr. Die Strassensperrung beginnt am Montag-Abend, 27. Februar 2023 und endet am Freitag, 21. April 2023. Wir danken Ihnen für das Verständnis.

Auch in anderen Gebieten unserer Gemeinde können während dieser Zeit vermehrt wandernde Amphibien anzutreffen sein. Bitte melden Sie uns, wenn Sie Amphibien auf der Strasse entdecken. Besten Dank.

Projektleiter Werner Schwehr (079 506 04 82)
Natur- und Vogelschutzverein Gartenröteli Uitikon
Landschafts- und Naturkommission Uitikon

